

Mientras haya sanciones no habrá diálogo con EE.UU., afirma presidente iraní



Teherán, 27 ago (RHC) El presidente de Irán, Hasán Rohani, anunció que Teherán no dialogará con Estados Unidos (EE.UU.) hasta que Washington no retire las sanciones económicas y se reincorpore al pacto nuclear iraní.

“Estados Unidos debería levantar todas las sanciones si quiere entablar diálogos con Irán”, ha enfatizado el primer mandatario persa.

Rohani, aseguró, que cualquier diálogo debería estar basado en el respeto mutuo y que, si EE.UU. busca tener buenas relaciones con Irán, primero debería corregir sus errores, resalta Telesur.

En este sentido, el líder iraní rechaza mantener un encuentro con Trump, solo para “tomar fotos”.

Durante el discurso transmitido por televisión estatal, Rohaní aseguró que su país seguirá reduciendo sus compromisos con el Plan Integral de Acción Conjunta (JCPOA, por sus siglas en inglés).

El pasado 8 de mayo, Irán anunció que dejaría de cumplir con dos puntos del acuerdo nuclear: no vendería por un plazo de 60 días uranio enriquecido ni agua pesada. El primer mandatario advirtió que dos meses después Teherán seguiría reduciendo el cumplimiento del acuerdo nuclear si los restantes miembros del JCPOA no cumplían con sus compromisos durante dicho período.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/200102-mientras-haya-sanciones-no-habra-dialogo-con-eeuu-afirma-presidente-irani>



Radio Habana Cuba